
遡ること 40 年、当時私は県北の学校に熊本市
内から電車で通う高校生でした。遠距離通学なの
で、毎朝５時には起床しなければならないのです
が、時間を過ぎても布団から出られず、母が作っ
た弁当を持って、熊本駅までただひたすらダッシュ
する毎日でした。その時使っていた弁当箱は四角
いアルミ製で、蓋からおかずの煮汁がもれて、教
科書やノートに茶色のシミができることも度々で
した。私が高校と予備校に通った合計４年間、お
かずの中身は、里芋、大根、人参、蒟蒻、鶏肉等
の煮物に卵焼き、という見た目も地味なものばか
りでしたが、母は欠かさず作ってくれました。

それから 20 数年後、今度は私が高校生の子ど
もに弁当を作ることになりました。弁当箱も進化
して、中蓋つきの密閉タイプ、汁がもれる心配が
ないので、煮物もどんとこいでした。世の中の食
生活も豊かになり、弁当の中身も以前と比べてず

いぶん豪華になりました。彩り鮮やかな弁当、と
いうわけにはいきませんでしたが、冷凍食品とい
う強い味方に支えられ、何とか３年間、それなり
の弁当を持たせることができました。

ある日、仕事から帰り、テーブルに置いてある
空の弁当箱を見て、ふと二つのことを思い出しま
した。一つは、私も高校生の頃、弁当箱を洗いも
せずにこのように放り出していたこと。そしても
う一つは、母に「弁当美味しかった、作ってくれ
てありがとう」と言った記憶がないことです。私は、
空の弁当箱を洗いながら、母は放り出された弁当
箱を見てどう感じていたのだろう、と考えました。

きっとその報いなのでしょう。３年で終わるは
ずだった私の弁当作りは、私と同じく予備校に通
うことになった子どものために、さらに１年続く
ことになりました。

以来、弁当を作ったことは一度もありませんが、
今でも台所の収納に捨てられずにいる弁当箱を見
るたびに、しみじみと８年間の弁当生活を思い出
します。

校長　古閑 千尋

私の弁当生活

こうりょう

熊商育友会報 73号

育友会会長　高橋 由美子ごあいさつ
この度、令和６年度育友会会長を務めさ

せて頂きます高橋由美子と申します。日頃
より、保護者の皆様には、役員選出、並びに、
育友会活動に御理解と御協力を賜り、誠に
ありがとうございます。夕川前会長の御功
績に感謝するとともに、これから１年間、
本校のために精一杯頑張ります。保護者の
皆様と力を合わせ、充実した育友会活動が
出来るよう努力して参りますので、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

さて、数年に渡るコロナ禍が明け、行事
などが行われることを最大の喜びに変え、
充分に楽しんでこられた事と思います。「目
の前が困難な環境におかれても、どんな事
でも全力で取り組み楽しみに変える！」こ
れこそが熊商生の魅力だと感じております。

来年度、熊商は創立 130 周年を迎えます。

長い歴史の中で、地域に根ざした教育を大
切にし、多くの卒業生を社会に送り出して
おります。私達育友会も、学校活動を支え、
子ども達が安心して学び、充実した高校生
活を送れるよう努力して参ります。そして、
皆様と共に力を合わせ、子ども達の健やか
な成長をサポートし、未来を支えていきた
いと思います。

今年度、会長という大役に初めて就任し、
至らぬ点も多く御迷惑をおかけする事もあ
るかと存じますが、皆様のお力添えを賜り
ながら、生徒・保護者・先生方の架け橋と
なれるよう尽力して参ります。

最後になりましたが、保護者の皆様、先
生方、これからも変わらぬ御支援御協力の
ほど、よろしくお願い申し上げます。



体育大会

 1年 1組 66回

2年9組 54回

 1年5組 54回

 1年3組 36回

クラス対抗
長縄跳び

〜熊商体育大会2024〜

3年

2年

 1年

学年
Tシャツカラー

　高校最後の体育大会でしたが、自分の人生の中
でいちばん楽しい体育大会になりました。このよ
うな体育大会ができたのも生徒のみなさんの協力
があったからです。本当にありがとうございまし
た。最後に、来年団長をする２年生へ。選手宣誓
はしっかり練習して挑んでくださいね。

　今年の体育大会は２年生全員の仲がとても深ま
るものになりました。楽しく勝つをモットーに、
感謝の気持ちを忘れず、一人ひとりが主役となり、
学校一の盛り上がりを見せました。この団結力を
今後の学校生活でも発揮できるように頑張りたい
と思います。

やったるでー笑うぉりゃー

黄団（３年）
福山　雅大

赤団（２年）
沼里　太誠

キリッ✦✦✦　
フレーフレー !!

選手宣誓 !!!!!!



3年2組

3年3組

2年3組

クラス対抗
リレー

　高校生になって初めての体育大会で、団長を務
めてとても良い経験になりました。入学して１ヶ
月の人たちをまとめるために僕の得意な大声を出
して頑張りました。また、応援リーダーの人たち
と協力して２・３年生に負けない応援合戦ができ
るよう頑張れたのでよかったです。

　私なりに「生徒が主役」という目標を掲げ、授業をは
じめ約１ヶ月間の取り組みを始めました。その間、幾度
も生徒を叱咤激励し、各団の競争心を煽りながら進め
てきましたが、熊商生の日々成長する姿に密かに感動
していました。とくに優勝した３年生の成長は目を見張
るものがありました。３年生の団結力、２年生の勢い、
１年生の新鮮さ、各学年の個性がぶつかった大会当日
は圧巻の内容でした。来年も感動を期待しています。

ichiban ♪あなたも No．１笑

いっち　にっ　さんっ　しっ

青団（１年）
坂梨　翔梧

体育主任
立山先生

No.1☝

どの列が何部でしょう？！

カッコいぃねぇー♡

最高～ !!!!!!

CUTE ♡

黄団 1379点

赤団 1237点

青団 1003点

体育大会
最終結果

黄団
赤団
青団

団対抗
リレー



〇育友会総会（受付）
〇学年保護者会（学級懇談会、茶話会・学年懇親会）
　*3年生…7/4(木)開催
　*2年生…11月(予定)日時未定
　*1年生…10月(予定)日時未定

〇 3 学年卒業祝賀会の運営

今年度も年３回の校門挨拶運動を予定してお
ります。登校の様子を見守りながら、気持ちの
良い挨拶で熊商を元気に盛り上げていきたいと
思います！その後行われる黙学見学では、生徒
たちが真剣に朝自習へ取り組む姿を参観できる
ことが楽しみです。

年 2 回　学校行事や育友会活動の様子などを
お届けする育友会報『蛟竜』の発行。

一昨年よりデジタル版での配信になっていま
すので、より分かりやすく・見やすくを心がけ
て発行して参ります。

〇AED使用及び心肺蘇生法講習会
〇保健委員会主催 学習会
　(外部講師をお招きしての講演会)
　※いずれも7月10日(水)に開催
〇持久走大会のサポート
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高橋 由美子

榮 章二

井上 恵

永友 元子

多賀 美穂

宮本 加奈子

西村 英輔

伊方 洋美

上田 聡美

緒方 清美

永井 浩美

卯月 佐和

坂梨 明日佳

荻田 由紀
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